



# 議会報告会・意見交換会を開催しました

真岡市議会では、1月21日に議会報告会・意見交換会を開催しました。

今回は、真岡まちづくりプロジェクト(まちつく)の活動を見学し、メンバーの皆さんに議会の活動を報告するとともに、意見交換を行いました。

## まちつく



## 市議会



### まちつくに参加したきっかけは？

- ◆大学で公民館等の利活用の活動を行っており、公共施設の利活用という考え方が一致していたので参加しました。
- ◆今、高校の放送部に在籍していて「まちつく」を取材する機会があり、興味を抱いて参加することになりました。
- ◆友人が「まちつく」に参加していて、面白そうだなと思ったのがきっかけです。

### まちつくに参加してみたの感想は？

- ◆寺子屋ドーナツで小中学生と交流して、教えることで自分たちも勉強になり、楽しく活動できました。
- ◆指導してくれる大人の皆さんの熱量が凄かったです。
- ◆取材先でいちごの差し入れがあるなど、市民の皆さんに親切にしてもらえました。



真岡の「M・O・K・A」を体で表現する「まちつく」メンバーと議員

## 真岡の魅力をもっと知ってもらおう!

### 真岡市の魅力は?

- ◆ 中心市街地の中に五行川の芝生広場があるなど、「景観がいいまち」だと思いました。
- ◆ 高寺歩道橋から真岡の街並みを見たとき、「きれいなまち」だと思いました。
- ◆ 大前神社に生い茂っている木々など、「香りのあるまち」だと思いました。

### 真岡市に足りないものは?

- ◆ 毎回、真岡まで公共交通で通っていましたが、運賃が高くて不便ですね。
- ◆ 真岡鐵道で「Suica」が使えないことを知った時はショックでした。
- ◆ 魅力的なものは沢山あるのに、PRが不足していると思います。

### 外から見た真岡市の印象は?

- ◆ 真岡市を良くしたいと思っている人、真岡市に関心を持つ人が多くいると感じました。これは、真岡市が発展していく上で生きてくると思います。
- ◆ 真岡で活躍する人を見て「かっこいいな」と思い、真岡での就職を決めました。真岡で活躍する女性の姿を発信すると良いと思います。